

ULTRAMARATHON**Près de 860 km
dans les Pyrénées**

Ils se sont lancé un défi complètement fou: traverser les Pyrénées de la Méditerranée à l'océan atlantique. Un périple surhumain de 860 km et 60 000 mètres de dénivellation à effectuer entre le mardi 19 juillet à 12h et le vendredi 5 août à 4h du matin. Soit 400 heures au total. Ils étaient 260 à s'élancer au départ de cette première édition de ce Rando-Raid.

Au bout de l'effort, ils étaient trois régionaux à avoir franchi la ligne d'arrivée. Philipp Carrard a terminé 8e de l'épreuve, le couple Julia et Christian Fatton 34e dans la catégorie par équipes. Le coureur de Boudevilliers a bouclé l'épreuve en 320h29'03, le couple de Noiraigue en 369h57'38. La victoire est revenue au Français Valery Caussarieu en 302h14'33". **• RÉD**